

# 令和2年度ヤングカレッジ中央 ♪学級生からの活動報告♪ 8月

ヤングカレッジ中央に参加しているメンバーからの感想をまとめました！

8月6日（木）

「中央ヤンカレ・ICA（飯坂ヤンカレ）・KITAヤンカレ（信陵）交流事業 ソフトバレーボール大会」  
福島市内にある3つヤングカレッジの交流事業を行いました！今回は第1弾！普段はそれぞれで活動していますが、一緒に活動することでお互いの情報交換や交友関係が広がります。久しぶりのスポーツで、白熱した試合になり、とても楽しい時間となりました。



8月20日（木）「香りの持つ力と魅力 ～香水作り～」

ライブラ香りの学校の小林香代子先生を迎え、今話題の「香水」について学習しました。香水の歴史や作用、種類などを学びながら実際に香りを楽しみました。また中世ヨーロッパで作られていた最も古典的な香水作りを体験しました。

今までは香水をつけようと思ったことがなかったため、香水のことはほとんど知りませんでした。今回学んでみて香水の面白さが分かりました。



8月27日（木）「ヤンカレ夏祭り」

ヤンカレの役員（学級委員のようなもの）が主体となって、4つのミニ屋台と花火を行いました！ストラックアウト、輪投げ、水ヨーヨー、くじ引きのミニ屋台では、役員がそれぞれ趣向を凝らし、楽しいゲームとなりました！前月から話し合いを重ね、各役員の頑張りで成功させることができました。参加者に一番楽しんでもらったことが良かったです。

